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会議顛末書 

 記 録 者 落合 洋輔 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和３年７月副部長会議 

年 月 日 令和３年７月２８日（水） 

時 間 午前９時～午前１０時４０分 

場 所 附属棟２階会議室 

欠 席 者 大貫副部長，岡澤副部長 

内 容 

 

１ 令和２年度第２次ふるさと龍ケ崎戦略プランに係る進捗状況評価について 

  資料に基づき，企画課より説明を行った。 

 

≪主な意見・質疑≫ 

（戦略１について） 

 ・ 令和２年度ＫＰＩの実績の欄内に，（Ｒ３）と記載があるのはどういうことか。 

  ⇒ 当初，市民アンケートの実施を令和２年度に予定していたが，新型コロナウイル

ス感染症の影響で実施時期を遅らせたことから，令和３年度に実施したアンケー

トの数値を反映させている。 

 ・ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響で数値が下がっている部分は総括的

な表現で記載するのか。 

⇒ 概要説明でその点の考え方について触れている。新型コロナウイルス感染症の

影響でＫＰＩの数値が下がったとしても，取り組むべき事業に取り組んでいるも

のはあることから，そうした点も勘案して評価している。また，同感染症の影響

で数値を把握できなかったものに関しては，これまでの数値の状況を踏まえ，推

察して評価している。 

 

（戦略２について） 

・ 夢ひろば通級生の学校復帰率に低下がみられるが，新型コロナウイルス感染症の

感染拡大の影響があったのか。 

⇒ 子どもたちの抱えている問題の複雑化や内容の多様化が大きな原因と聞いてい

る。教職員による心のケアだけでは解決が難しいため，今年度から外部との連携

を強化するため，スクールソーシャルワーカーを配置し，問題解決に向けた取組

を始めている。 

・ 中央図書館の記載の中で，現在整備を進めている分館に関する記載を含めてもよ

いのではないか。 

⇒ そのとおり対応する。 

・ 「幼児教育の充実」及び「子どもが健全に育つ環境整備」の項目については，図書

カードの配布を始めとした事業の実施や各ＫＰＩの数値を鑑み，いずれも「順調

に進捗している」と評価してよいのではないか。  

⇒ そのとおり対応する。 

 

（戦略３について） 

・ 「市民と行政の情報共有などを目指した情報発信力の強化」の項目については，新

型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響により数値が上がっているので，「順調に

進捗している」と評価してもよいのではないか。 
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⇒ 同感染症の影響を強く受けている項目なので，来年度も，今年度同様に結果が良

ければ「順調に進捗している」と評価してもよいと考えている。 

・ 「情報発信機能の充実」の項目について，情報をどのような手段で得ているかは確

認できるのか。 

⇒ クロス集計をかけることで確認できる。担当課からは，市公式ＬＩＮＥやメール

配信が利用者に届く確率が高いと聞いている。 

 

（戦略４・５について） 

・ 「住宅の耐震化率」の数値が入っていない個所が目立つように感じる。 

⇒ 住宅耐震改修計画を策定する時にベース値を出したが，それ以降は茨城県でも具

体的な数値が把握しきれない状況となっている。今回，速報値となるが，数値が出て

いるので，その数値に修正願いたい。 

・ 出生数のような，社会的影響を強く受け，施策の取組状況だけではいかんともし

がたいものに関しては，ＫＰＩとすべきではない。出生数等については，推移を見る

程度でいいのではないかと思う。 

・ 「地域コミュニティを核とした地域力の向上」の進捗状況が「おおむね順調に推移

している」であれば，現状分析で「目標値の達成が難しい」という表現は修正したほ

うがいいのではないか。 

⇒ 修正する。 

 

２ その他 

 ・ 事務局より，進行管理シートの再確認及び次回開催日を案内した。 

 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


